

7. Feuerzangenbowle Benefizaktion 2015

Termine, jeweils mittwochs ab 18.30 Uhr:

02.12.2015 - Klinikclowns Lachtränen e.V.

09.12.2015 - Mein zweites Leben e.V.

16.12.2015 - Sternstunden e.V.

02.12.2015 – Klinikclowns Lachtränen e.V.

Was sind eigentlich Klinikclowns?



Klinikclowns über unsere Arbeit

Klinikclowns sind speziell aus- und fortgebildete Künstler, Therapeuten und Pädagogen, oder spielbegabte Menschen aus sonstigen Berufsfeldern. Sie besuchen kranke Kinder im Krankenhaus oder alte Menschen im Seniorenheim, um mit ihnen eine gemeinsame Zeit voll Spaß und Freude zu verbringen. Mit der viel zitierten „Spaßgesellschaft“ unserer Zeit, hat das allerdings nichts zu tun. Der Clown in seiner kindlichen unwissenden Art hat die Möglichkeit, Menschen, deren Herz voll Kummer und Sorge ist ein bisschen Leichtigkeit zu schenken. So treten Krankheit und Schmerz, während der gemeinsamen Zeit des Spielens in den Hintergrund. Mit jedem Menschen, entsteht ein neues Spiel, eine neue Situation – vielleicht sogar ein Glücksmoment!

Wie werden Klinikclowns bezahlt?

Die Arbeit der Klinikclowns finanziert sich ausschließlich durch Spenden. Die Clowns arbeiten in der Regel als Selbständige und werden von den jeweiligen Klinikclownvereinen oder sonstigen Förder- bzw. Trägervereinen bezahlt. Fast alle Clowns tun dies im Nebenberuf.

Wo finden die Clownsvisiten der Lachtränen statt?

Universitäts- Kinderklinik Würzburg:

Haus der Pflege und Betreuung Uffenheim

Leopoldina Krankenhaus Schweinfurt

Über einmalige Klinik-Clown-Visiten durften sich bisher außerdem freuen::

Antoniushaus Kloster Oberzell; Gerlach von Hohenlohe Stift Uffenheim; Wilhelm von Hoegner Haus, Seniorenwohn- und Pflegeheim Kitzingen; Seniorenzentrum "Zwei Linden" Giebelstadt; Seniorenwohnanlage am Hubland Würzburg

Kontaktadresse:

Stefanie Lembcke
Balthasar-Neumann-Str. 22a
97447 Gerolzhofen
info@lachtraenen.de

09.12.2015 – Mein zweites Leben e.V.

Verein in Rothenburg welcher die Betreuung und Begleitung von Personen mit neurologischen Einschränkungen (Aphasie, Schädel-Hirn-Verletzung, Schlaganfall, Sprachstörung, MS, Parkinson und andere seltene Krankheiten) und ihre Angehörigen unterstützt. Es finden regelmäßige Gruppentreffen mit Erfahrungsaustausch untereinander statt, sowie das Zusammensein mit Gleichgesinnten. Referenten werden eingeladen, die uns mit Rat und Tat zur Seite stehen Angehörige lernen mit der Krankheit umzugehen und zu leben. Gemeinsam organisieren wir Ausflüge, Tagesfahrten und andere Unternehmungen.

Ansprechpartner:

Ralph Duerr
Libaviusstr. 1
91541 Rothenburg
Telefon: 09861/8384
Fax: 09861/8384

16.12. 2015 Sternstunden e.V.

100 Prozent für Kinder in Not – Sternstunden übernimmt seit 20 Jahren Verantwortung für kranke, behinderte und in Not geratene Kinder – in Bayern, in Deutschland und weltweit. Der Förderverein reagiert dort, wo Not ist, schnell und unbürokratisch. Dank der ungebrochenen Hilfsbereitschaft vieler Menschen konnte Sternstunden seit Gründung mehr als 2.300 Kinderhilfsprojekte mit einer Gesamtfördersumme von über 158 Millionen Euro unterstützen.



Seit Gründung im Jahr 1993 setzt sich Sternstunden, die Benefizaktion des Bayerischen Rundfunks, mit Unterstützung von BayernLB, Sparkassenverband Bayern, LBS Bayerische

Landesbausparkasse und Versicherungskammer Bayern für notleidende Kinder und Jugendliche ein.

Ihre Spende kommt garantiert an

Bei Sternstunden wird jede Geldspende garantiert ohne Abzug an bedürftige Kinder weitergegeben, da die Verwaltungskosten der Benefizaktion mit Unterstützung der Sponsoren und Partner anderweitig gedeckt werden können. Um die gewissenhafte Verwendung der anvertrauten Spendengelder zu gewährleisten, werden alle eingehenden Förderanträge einem umfassenden Prüfungs- und Controllingverfahren unterzogen. Die Fördermittel von Sternstunden kommen überwiegend Kinderhilfsprojekten in Bayern und Deutschland zugute. Die Benefizaktion unterstützt aber auch Kinderhilfsmaßnahmen im Ausland. Die Durchführung der Auslandsprojekte liegt bei karitativen Organisationen mit Sitz in Deutschland.

Nachhaltige Hilfe gewährleistet

Um den betroffenen Kindern dauerhaft verbesserte Lebensbedingungen zu ermöglichen, legt Sternstunden Wert auf die nachhaltige Wirkung der Projekte. Eine große Anzahl der Projektträger wird mehrfach gefördert, sodass bewährte Hilfsmaßnahmen langfristig gewährleistet sind und ausgebaut werden können.

Ehrungen und Auszeichnungen

Sternstunden wurde mehrfach für soziales Engagement ausgezeichnet:

1999 Preis der Europäischen Kulturstiftung Pro Europa

2006 OnlineStar

2007 Bayerischer Fernsehpreis

2012 Pater-Rupert-Mayer-Medaille in Gold

2013 Bundesverdienstkreuz für Thomas Jansing, als Gründer der Benefizaktion

Einsatz und Erfolg

Rund 300 Veranstaltungen und Aktionen werden jährlich zugunsten von Sternstunden durchgeführt. Ob Basar, Sommerfest oder Marathonlauf – den Ideen zum Spendensammeln sind keine Grenzen gesetzt. Das ganze Jahr über berichtet der Bayerische Rundfunk in Fernseh- und Radiosendungen über die Benefizaktion und dokumentiert auf diese Weise die Verwendung der Gelder im In- und Ausland.

Sternstunden e.V.

BayernLB-Passage

Oskar-von-Miller-Ring 3

80333 München

Tel: 089 / 21 71 - 2 18 43

Fax: 089 / 21 71 - 2 18 48

E-Mail: info@sternstunden.de